

CNT MARTILLO AIT

AGOSTO 3ª EPOCA Nº 1
Portavoz del Metal Sindicato de Barcelona

SUMARIO EDITORIAL PRESENTACION

EDITORIAL-PRESENTACION

pgs 1y2

MUERTE EN ALMERIA

pgs 3

RUPTURA SINDICAL:

UNA NECESIDAD pgs 3,4y5

TEXTOS ANARCO-SINDICA-

LISTAS pgs 6y7

EXPERIENCIAS DE LAS

ANTERIORES LUCHAS

pgs 8,9,10 y 11

ALIANZA SINDICAL,

UNA NECESIDAD DE HOY

Pgs 11 y 12

"Martillo", será de ahora en adelante el órgano de expresión de nuestro sindicato metalúrgico para hacerse eco de todos los problemas que en el ramo acontezcan; aportando vuestra colaboración e ideas que nos llevarán una continuidad y mejora en las soluciones que entre todos vayamos dando. En los próximos números de esta revista quedará abierta una sección de cartas a la redacción para que podáis exponer vuestras dudas, sugerencias, aportaciones, etc., contando desde este momento con vuestra colaboración.

En este medio informativo, nuestras luchas, la de todos los trabajadores del ramo de la metalurgia tendrán siempre cabida en estas páginas de honda tradición histórica entre los metalúrgicos de Catalunya

Iniciamos el tercer período y un viejo militante y colaborador de los períodos anteriores de publicación de esta revista nos hace una nota evolutiva sobre los mismos:

EVOCACION Y PERSPECTIVAS

Al salir en su tercer período "Martillo"-portavoz de los metalúrgicos españoles de la C.N.T.-la emoción nos embarga pensando en su pasado rico en proyecciones y contenido. Cuando del 1936 a 1939 sirvió de vínculo entre los obreros cenetistas de la metalurgia, tanto para coordinar a los metalúrgicos en su noble tarea realizadora como para robustecer la solidaridad entre ellos, fué el órgano fecundo que sirvió a la Federación del Ramo.

Aquella fué una época gloriosa en la que las colectividades del metal dieron ejemplo al mundo de cómo los trabajadores fueron capaces de orientar y administrar su industria de manera autogestionada y sin necesidad de profetas ni de líderes burocratizados y dirigentistas. Su éxito en acoplar talleres y transformar una industria doméstica en otra bélica para servir las necesidades de la guerra, fué tan admirable como sorprendente. Es obvio que aquellos hechos no pueden olvidarse; pero lo es también el que no podemos conformarnos con la historia. Ello quiere decir, si bien tendremos que beber en ella, lo habremos de hacer buscando los estímulos de sus acciones ejemplares; porque nuestro deber estriba en superarla, siendo, en todo instante dignos de aquellos compañeros combatientes y exploradores.

En su segundo periodo-1946-la vida de "MARTILLO" fué más fugaz y su contenido más humilde. Su aparición en condiciones de clandestinidad y con el enorme peligro que suponía entonces defender la línea de la acción directa fué la mejor prueba del gran amor con que los compañeros metalúrgicos se dedicaban a la causa libertaria. No fué menor el valor que los animaba y su capacidad de entrega; porque salir al la luz en tales circunstancias era no sólo exponerse ha ser maltratados y encarcelados, sino poner en riesgo su propia vida. A pesar de ello "MARTILLO" se publicó y se distribuyó en la Región y fuera de ella, gracias en muchas ocasiones a la cooperación de muchos compañeros ferroviarios que lo distribuían por las diversas poblaciones donde era acogido con verdadero afecto y entusiasmo. Finalmente al ser detenido el equipo que componía el periódico y la Junta del sindicato metalurgico C.N.T. de Barcelona, quedó liquidado ese periodo del que algunos guardamos tan profundo recuerdo.

ahora, al iniciarse el tercer periodo de "MARTILLO" con mejores auspicios y sostenido por una juventud más preparada y entusiasta, le vaticinamos mayor éxito por la aurora de promesas y las posibilidades inmensas que ante él se abren. Pues "MARTILLO" no será únicamente el vehículo de la Federación del Metal, sino su vínculo más fuerte de solidaridad, portavoz de sus análisis sociológicos y coordinador de prospecciones y realizaciones a todos los niveles de la actividad humana.

Pero más que profetizar en una perspectiva de deseo, hemos de esforzarnos para que "MARTILLO" sea el laboratorio de los obreros metalurgicos al objetode que en sus columnas se analicen las necesidades y aspiraciones del Ramo y se proyecten las estructuras de libertad y de autogestión que habran de emancipar a los trabajadores del Metal en conjunción con los compañeros cenetistas de las otras Federaciones de Industria.

RUPTURA SINDICAL : UNA NECESIDAD

Mucho estamos oyendo hablar los trabajadores en estos últimos meses, de reforma, tanto a los portavoces del Gobierno como a los representantes de las distintas fuerzas políticas que de uno u otro signo, existen en el país.

Sin embargo, bien poco se ha oído hablar hasta la fecha muy reciente de la reforma que los trabajadores necesitamos urgentemente para poder enfrentarnos al capital en mejores condiciones de las que, lo hemos hecho en estos años en defensa de nuestros intereses: la Reforma Sindical.

En efecto; la CNS, engendro burocrático creado por el regimen de Franco para mantener las manos a tadas a la clase obrera, impidiendo que los trabajadores pudiésemos enfrentarnos al capital para mejorar nuestras condiciones de vida, que no ha defendido en ningún momento a los trabajadores y que sólo el sacrificio de miles de compañeros que creyendo o necesitando utilizar sus cauces han visto mermada su actuación sufriendo las consecuencias de la represión al haberse tenido que enfrentar con el capital y con las estructuras jerárquicas de la CNS al mismo tiempo, al intentar defender los intereses de los trabajadores.

La CNS con nuestras cuotas a servido como francachelas como las del

MUERTE EN ALMERIA

Días pasados y sumandonos a la repulsa general, hemos sido trstigos de la muerte del compañero JAVIER VERDEJO, una víctima más de los ejecutores del orden, capitaneados por el gobierno FRANQUISTA todavía en vigor, enemigo acérrimo de los principios básicos de la Libertad y la democracia. Es por la libertad de expresión, por la que el compeño Verdejo ha sido asesinado.

¿Hasta cuándo hemos de ser la clase obrera y el pueblo víctimas propiciatorias de dirigentes y ejecutores?. Nosotros como portavoces de la clase obrera exigimos justicia.

¡ No más opresión !
¡ No más muertes !!

Compañeros hay que fortalezcaer la unidad de clase para luchar y darle vida a la libertad por la cual, el compañero Verdejo perdió la suya.

Debemos plantearnoslo como principio y como homenaje al compañero Verdejo.

MARTIN.

ministro general del sindicato Jose Solís Ruiz.

Es ahora pues, de acabar con la CNS y de edificar sobre sus ruinas las organizaciones obreras libres, que permitan la defensa de los intereses de la clase obrera.

Ante todo, se nos plantea el problema de determinar que tipo de organización necesitamos los trabajadores para defendernos de la constante erosión de nuestro nivel de vida y cual es la postura que debemos adoptar ante este problema. En principio nosotros, los trabajadores de la Confederación Nacional del Trabajo ya hemos tomado opción al organizarnos, y vamos a tratar de resumir esta opción para presentarla al estudio que no dudamos sereno y razonado de los trabajadores que no han tomado posición para que se conozca nuestra voz y se nos pueda juzgar por ella.

Lo primero que debemos afirmar (al igual que se hace en otros artículos de este periódico), es que somos una organización de clase, una organización que está al servicio de la defensa de los intereses de la clase obrera. Esto se demuestra por la constante lucha llevada a cabo a lo largo de 66 años en la defensa de los intereses de la clase de los trabajadores que nos han costado cientos de miles de muertos y represaliados.

En segundo lugar, la estructura que propugnamos gira en torno a 4 puntos básicos, que reflejan esta independencia de las instancias gobernantes y de las estructuras políticas:

- . Federalismo
- . Solidaridad
- . Acción Directa
- . Antiparlamentarismo

FEDERALISMO.- La única forma de conseguir una plena participación de todos los individuos que componen el mundo del trabajo, es un funcionamiento de abajo arriba con respeto a los acuerdos adoptados en común. El libre pacto entre trabajadores con el fin de aunar esfuerzos en contra del enemigo común, debe ser la trama sobre la que descansa la organización.

Así, en la Confederación Nacional del Trabajo es la asamblea de empresa el órgano soberano en el que se toman acuerdos y donde se eligen delegados para llevar a cabo esos acuerdos y para coordinar se con los trabajadores de otras empresas del ramo o localidad, al objeto de tomar acuerdos conjuntamente sobre la base de los mandatos de las asambleas respectivas. Así se elimina una de las plagas

burocracias, puesto que las decisiones se toman en asambleas después de un proceso de discusión.

SOLIDARIDAD.-Puesto que los trabajadores tenemos unos mismos intereses y unos mismos objetivos, tenemos también la necesidad del apoyo mutuo que nos permita enfrentarnos al enemigo común con garantías de éxito.

El Federalismo sin la Solidaridad es una estructura vacía que permite y afianza la lucha individual y que impide el éxito de esta lucha por esa posición individualista. Por ello, no debe verse el Federalismo sin la Solidaridad de clase que forman el reverso de la misma medalla: la organización de clase.

ACCIÓN DIRECTA.-Constituye el arma de combate contra el Capital que a través de la historia se ha demostrado más eficaz. La Acción Directa es la resolución de los problemas que tiene plantea dos la clase obrera entre ella y los responsables de estos problemas masim intermediarios.

Esta constituye el arma más eficaz junto con la organización, conque contamos los trabajadores para defendernos y conquistar nuestras reivindicaciones. Naturalmente, se dan casos en los que no podemos emplear la Acción Directa, utilizando en esas ocasiones la resistencia organizada a las medidas impuestas mientras que nos preparamos para pasar a la Acción Directa.

ANTIPARLAMENTARISMO.- Una condición del mantenimiento de independencia de clase, lo constituye el Antiparlamentarismo como rechazo de participación en los órganos de gobierno que no son otros que las nuevas formas en las que se esconde la dominación de clase de la burguesía, pero además, es la única posición válida que la historia nos ha enseñado que permite preservar la independencia de la clase, pues se evita la carrera por el voto que siempre se ha demostrado estéril como forma ~~fr~~ de emancipación.

Así es a grandes rasgos, la organización que nosotros los trabajadores metalúrgicos de la C.N.T ofrecemos a todos aquellos que han visto y ven la necesidad de acabar con la estructura fascista del sindicato vertical, pasando a edificar sobre sus ruinas unos sindicatos libres.

TEXTOS ANARCO-SINDICALISTAS

Creemos oportuno reproducir en estas páginas de la prensa revolucionarias, las opiniones sobre sindicalismo de uno de los militantes mas honrados, nobles e inteligentes que ha tenido la confederación, nos referimos a Eleuterio Quintanilla. Muerto en el exilio en 1.966 a los 80 años de edad.

" El sindicalismo integral, excluye la política parlamentaria y representativa, así como repudia el principio de la intervención estatal, porque va contra el estado como órgano de dominio del capitalismo y aspira a destruirlo juntamente con las clases privilegiadas, cuyos intereses encarnan y de los que es concreción jurídica e instrumento opresor y represivo. El Estado no le sirve al sindicalismo para la realización de sus objetivos económicos, sociales; no necesita servirse de él para sus planes reconstructores de la nueva economía y rehusa lógicamente, la utilización de los organismos representativos y administrativos por que los estima artificiales y por lo tanto superfluos y estériles".

" El propio desarrollo del movimiento obrero va formando la conciencia emancipadora del proletariado y suministrándole la experiencia práctica juntamente con los materiales de elaboración teórica de su doctrina revolucionaria ¿...? En éste punto, se da cuenta exacta el proletariado de su papel en el proceso de la producción y en el de la historia y formula su ideal de emancipación integral. Una nueva clase aparece como factor de la evolución progresiva encarnando los intereses de la humanidad y ofreciendo libertarla al libertarse y por la superación de las clases y abolición de la propiedad y estado. La fase revolucionaria del sindicalismo aparece entonces avasalladora de realidad y de fuerza. Es la última consecuencia indeclinable y categórica de un proceso social que va forjando la mentalidad proletaria y que va forjando su ideología subversiva."

"En segundo lugar, el movimiento sindicalista actúa sobre realidades económico-sociales, ajenas a toda consideración de Estado o gobierno de clase lo que excluye cualquier intervención política de carácter representativo o parlamentario. Aquí no se trata de partidos, de comités electorales de juntas de gobierno, de directores y jefaturas; se trata de masas organizadas en el plano de las actividades productoras, razón y objeto de todas las sociedades humanas, para conocer y dominar conscientemente el proceso de producción capitalista y transformándolo revolucionariamente al servicio de la comunidad; no se quiere gobernar hombres y pueblos, se aspira a administrar colectivamente las riquezas naturales creadas por el esfuerzo colectivo, para satisfacer plenamente las necesidades físicas morales e intelectuales del individuo y la sociedad; no se

desea tomar posesión del gobierno para instituir un nuevo estado desde arriba y por decreto, sino de destruir el aparato burocrático y coactivo del Estado en sus mismas bases orgánicas, para crear, de nueva planta un orden racional sobre la solidaridad de los intereses y la igualdad de los derechos y los deberes, se trata, en una palabra de liquidar el régimen de privilegios e iniquidad, para hacer imposible la explotación humana del trabajo por el capital y el gobierno absurdo de la sociedad por el Estado."

"La clase obrera es mayor de edad y se pertenece a sí misma; en su organización es soberana y no precisa de motores interesados o sectareos. Con sus capacidades intelectuales propias, con el dinamismo de su acción directa, múltiple y la orientación específica que le suministra su ideal de emancipación integral, el proletariado militante se basta a sí mismo como núcleo organizado consciente y como entidad colectiva pensante. Sólo a él compete discernir reflexivamente su voluntad y la elección de los métodos que la traduzcan en actos: Todo lo demás que gira en torno suyo, pretendiendo mediatizarlo, política, económica o socialmente, no son mas que bases huecas o malsanas demagógicas o jacobinas de influencia burguesa."

"Por último precisamos lo siguiente: a

- a) Que la C.N.T. es la expresión sindical de las clases laboriosas organizadas.
- b) Que su actividad colectiva entera implica una lucha revolucionaria de transformación económico-social y de afirmación del ideal proletario.
- c) Que se debe exclusivamente a los trabajadores que la hacen vivir, dándole nervio vibración y personalidad.
- d) Que combate para ellos mismos porque no existirá sin ellos."

"Circunscribamos nuestra acción a un medio de posibles realizaciones, metodizamos la lucha, compartamos en la propia medida la responsabilidad de ésta desarrollemos, en fin, una política de acción social inspirada en la ideología socialista, pero aplicada a las realidades y exigencias del medio que lo condiciona, así en el interior como en el exterior.

Con la fuerza de nuestros principios la savia de nuestros cerebros y el tesón de nuestros brazos, sino en un plazo más o menos lejano posible, habremos dejado semillas perdurables de nuestra acción por el embellecimiento de la vida y la libertad del hombre. Tal es como yo entiendo como debe desarrollarse una política social metódica y reflexiva, con un organismo sindical como nuestra C.N.T., si es que ha de aspirar a ser un factor preponderante en la vida del país y asentar las bases de la profunda transformación que propugna."

EXPERIENCIA DE LAS ANTERIORES LUCAS.

Una de las cosas más importantes para el desarrollo y fortalecimiento de las luchas obreras, es la de sacar experiencias de las luchas anteriores -cosa ésta que hasta el momento se ha tenido en cuenta- de ésta forma podremos obtener unas estrategias y unas practicas, de y para la lucha, que nos pongan más cerca del triunfo y al mismo tiempo nos permita que estos sean llevados al pozo de los intereses partidistas.

En la pasada huelga del Metal, desde un principio pudimos observarla falta de una organización auténticamente autónoma de los trabajadores, que nos permitiera una defensa directa de nuestros intereses, frente a la Patronal. Como todos sabemos desde la plataforma reivindicativa, hasta la comisión deliberadora fueron formadas muy al margen de los trabajadores: La primera - hay que reconocer que en pocas fabricas si estaban al corriente y participaron en su elaboración- fue repartida por toda Barcelona cuando ya estaba elaborada incluso muchos trabajadores desconocían cual era ésta hasta el momento de encontrarse ya elaborada dentro de la huelga, de esta manera no podemos decir en ningún momento que esta recogía los intereses de los trabajadores; en cuanto a la comisión deliberadora, falta de autonomía, de decisión, y un grado de superconfianza hacia ~~dentro~~ los que desde un principio se pusieron a la cabeza de la lucha -sin ser elegidos por las asambleas-, todos ellos pertenecientes a las candidaturas democráticas de las últimas elecciones sindicales de la CNS, respondiendo a los objetivos estratégicos y tácticos de diferentes partidos y organizaciones, la mayoría de ellas con un esquema marxista-leninista, que como todos sabemos tienen la teoría de que el sindicato a de ser la correa de transmisión del partido, por lo que los trabajadores perdemos nuestra autonomía de clase, dejando continuar a estos últimos la representación y dirección de la lucha.

La asamblea de delegados renaciente en aquellos momentos, carente de decisión y por ello con muy poca fuerza a pesar de ostentar la verdadera representación de los trabajadores y de haber pedido desde los primeros momentos que saliese de su interior la comisión deliberadora no lo pudo conseguir, quedando creado de esta manera un doble poder dentro de la lucha, que si bien en un momento parecia viable el entendimiento entre ellos, mas tarde quedaria demostrado que no podia ser asi, llegando a fuertes enfrentamientos entre ambos. Unos representando la candidatura oficial, no les interesaba salirse de los cauces legales que a la postre podrian ser perjudiciales para sus intereses. ~~Des~~ ^{Des} que durante la huelga trataron en todo momento de llevar las cosas por donde los trabajadores querian, sin poderlo conseguir debido a la falta de organización no solamente de los que fueron elegidos en las asambleas, sino en general de todos los trabajadores del Metal -y tambien debido a la intromisión.

de los representantes de la "candidatura democrática" en la asamblea de delegados que consiguieron ~~debido~~ a las facilidades del movimiento- sobre todo en las localidades llevar y traer las informaciones que a ellos les convenia -hecho este demostrable- y también apoderarse de algunas zonas de Barcelona donde ~~era~~ ^{era} ~~minó~~ ^{era} el número de trabajadores con una conciencia clara.

Se puede señalar entre las pocas excepciones de un intento de funcionamiento auténticamente representativo de los trabajadores, la asamblea de delegados de la zona de Pueblo Nuevo, que ante la grave falta de información durante la huelga se vio obligada a reclamar. Intentando suprimir la asamblea general de delegados, se opuso a ella haciendo un llamamiento a las restantes zonas para tratar del caso, donde se acordó continuar celebrando la ~~di~~ ^{di} ~~riamente~~ ^{riamente}. Naturalmente, unos cuantos representantes de una zona es muy poca la fuerza que realmente tiene para poder conseguir que se respeten las decisiones de las asambleas. Teniendo que replegarse a las fábricas después de haber sido gravemente afectada la moral de los trabajadores -casi todos era la primera vez que ~~partici~~ ^{partici} abamos en un movimiento de tal envergadura- cuando la comisión deliberadora respondiendo a sus intereses, quiso echar marcha atrás en la lucha. Quedaron un monton de despedidos y sancionados, que hoy todavía la situación de algunos aún no ha sido solucionada.

Habiéndose ya hablado ampliamente de lo que fué la huelga del METAL en casi todos los medios informativos, tanto legales como ilegales, y no siendo el interés de esta cronica entenderse en ello, sino solamente el de tratar de exponer unas alternativas a la clase obrera para que en las futuras luchas, antes de dar el salto pueda estar preparada para llevarse adelante por ella misma sin intromisión de intereses que la mayoría de las veces ~~con~~ ^{con} funden a la clase obrera en sus intentos de liberación.

Conociendo el desarrollo de la Huelga del metal y no solamente de esta lucha sino también el desarrollo de otras luchas que ultimamente se han dado en todo el territorio español, Vitoria, Madrid, Barcelona, etc., hemos podido darnos cuenta de cómo la clase obrera en los momentos mas cruciales tiene la fuerza suficiente para imponer su propia organización, comités representativos, asambleas de delegados, etc...

En todas ellas ha quedado demostrado que el instrumento fundamental para la participación de todos los trabajadores en la lucha es la ASAMBLEA, la cual ha de ser la poseedora de todo el poder de decisión en

poder de decisión en la lucha.

Los objetivos principales de éstas son:

- . Información completa de lo que se quiere conseguir, del desarrollo de las luchas en todos sus momentos.
- . Discusión de los objetivos
- . Decisiones de lo que se debe hacer en cada momento

De estas asambleas han de salir quienes la representen en las diversas coordinadoras que se creen para la lucha conjunta con el resto de la clase obrera, siendo su función únicamente la de transmitir los acuerdos de las respectivas asambleas que representen, en ningún momento pueden ser organos de decisión.

Debido a la situación en la que hemos venido viviendo no es posible que surjan asambleas por las buenas. Para que esto suceda es necesaria la existencia de militantes esten o no organizados, para ello es necesario que todos los militantes de los diferentes grupos colaboren estrechamente, en un ambiente de auténtica solidaridad.

Lo anteriormente señalado en ningún momento trata de cubrir, las funciones de cada organización, política o sindical crean que deban tener para el desarrollo de la sociedad, aceptamos con buenos ojos todo lo que proceda de estas organizaciones, estudiando profundamente sus alternativas y confrontarlas con las que la propia asamblea haya elaborado.

Mediante el trabajo que los distintos militantes vayan ejerciendo en las asambleas en colaboración con todos los trabajadores, podrán crearse pactos, alianzas, acuerdos, etc. entre las diversas organizaciones obreras que verdaderamente podrán estar muy cerca de los intereses de la clase obrera, a las que llegaran con el mínimo esfuerzo, dadas las posibilidades que en las asambleas se crean para ello, a partir del trabajo que en ellas se realicen conjuntamente.

Estas alianzas que siempre serán mucho mas ricas y aceptadas por la clase obrera -cuando parten de su interior- y no de aquellas otras que puedan llevar adelante las diversas organizaciones desde sus organos

ganos de dirección o incluso estas alianzas salgan del conjunto de sus militantes, pues estas únicamente representaran a las organizaciones que formen parte de estas alianzas, pero nunca al conjunto de la clase obrera, la cual muchas veces la rechazaran, por muy buena voluntad que se ponga en ellos.

Tengamos en cuenta todo lo anterior para que en las próximas luchas puedan llevarse adelante a través de una auténtica gestión por parte de los trabajadores.

M.G.

ALIANZA SINDICAL UNA NECESIDAD DE HOY

Vivimos unos momentos críticos donde constantemente nos asedia la prensa y cualquier medio informativo que tengamos a nuestro alcance; escucharemos la palabra clave, "ALIANZA" que al parecer en algunos terrenos anarco-sindicalistas no suena muy bien; no obstante haremos una valoración positiva sobre las posibles alianzas sindicales o de clase que en estos momentos es un hecho real y que hay que asumir.

La necesidad de estas alianzas no es otra que la de llegar a unas acciones conjuntas dentro de nuestra clase para que así vayamos todos a una en unos momentos determinadas y para unas luchas concretas -teniendo el palpable ejemplo de las próximas luchas de este otoño que se nos avecina- y no debemos dar mas tregua al fascismo (disfrazado de democracia que ya sabemos al servicio de quien está), para que así no haya tantas divisiones dentro de nosotros mismos, la clase trabajadora, ya que somos todos trabajadores -y claro esta con el respeto que cada organización se merece-.

El carácter que deben tener estas alianzas -sean cuales fueren los aliados y de ellos dependen como lo hagan- hemos visto que esta palabra ya no podemos descartarla. Partiendo de que toda la lucha que se lleve adelante ha de ser producto de las asambleas en fábricas, hecha por los trabajadores y dentro de ésta nos encontraremos con compañeros de diferentes tendencias sindicales; lo que sería verdaderamente lamentable, es que por esto nos quedemos en la estacada, cada día discutiendo (que se ha de hacer pero que no lleva tanto tiempo) sin dar una alternativa decisoria y clara para el problema de esta fábrica que más tarde sucedería al sector o localidad que en ella esté y arrastrando consigo a la comarca, región, y así hasta llegar a ser un problema a asumir por la nación

Partiendo de esta base el carácter que han de seguir estas alianzas sería netamente circunstancial, respetando siempre la ideología de los demás.

El objetivo de la necesidad de alianzas es nada más ni nada menos que la necesidad de llegar a una mayor conciencia de los obreros y la de unirnos para hacer frente a la gran represión del capital. Con estos objetivos también se trataría de cubrir unos puntos como serían, la cuestión sindical (CNS), las próximas y ya empezadas campañas de desprestigio (como ejemplo de estas campañas ya empezadas en el mes de Agosto por los compañeros de hostelería) contra este sindicato (CNS) que en ningún momento ni época ha cubierto las necesidades de los trabajadores. Otro de los objetivos es el reivindicado por todas las organizaciones como son: las libertades sindicales que implican unas libertades de acción, sindicación, y expresión de los sindicatos, etc.

Hoy vemos que existen dos tipos de alianzas en gestación en estos momentos: la COS (Coordinadora de Organizaciones Sindicales) y la ASC (Alianza Sindical de Catalunya). Si bien ninguna de las dos ha cuajado todavía, puesto que las dos están en periodo de constitución, puede darse la contradicción de que alguna organización sindical o algún sindicato participen en las conversaciones o en las dos alianzas; sin embargo, debemos saludar este intento por parte de los trabajadores organizados en sus respectivos sindicatos de llegar a unos acuerdos libremente pactados que permitan presentar un frente común ante el Capital.

Lola